
Los comicios judiciales van a evaluación integral: INE

PEDRO DOMÍNGUEZ
CIUDAD DE MÉXICO

El Instituto Nacional Electoral realizará una evaluación integral de la elección judicial para identificar áreas de mejora con miras al proceso que se llevará a cabo en 2027.

Durante la octava sesión ordinaria de la Comisión Temporal sobre la elección judicial, se informó que la evaluación abarcará temas de planeación y calendario, marco geográfico, documentación, análisis de las casillas seccionales y la compatibilidad con procesos concurrentes.

Finalmente se informó que se entregará un parcial del informe integral de evaluación en septiembre y la versión final en diciembre de este año. —